



wir sagen heute, auf Wiedersehn, die Zeit  
mit euch, war wirklich schön .....

Liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Eltern, Erziehungsberechtigte und Familienangehörige,

leider können wir uns nicht so verabschieden, wie wir es eigentlich geplant hatten, nämlich mit einem tollen Schulfest! „Corona“ hat uns hier einen Strich durch die Rechnung gemacht.

Herr Hoff war über 40 Jahre, zuerst als Förderlehrer, dann als Konrektor, in der Nordringschule und als ich im Februar 2005 als Schulleiterin dazugekommen bin, haben wir die Geschehnisse der Nordringschule als Team geleitet und so manche Krise gemeistert.

Die schönen Erlebnisse haben in all den Jahren aber überwiegend und so können wir rückblickend sagen: „Schön war`s!“

Wir bedanken uns bei allen, die uns geholfen haben, aus der Nordringschule das zu machen, was sie heute ist: ein Ort nicht nur zum Lernen, sondern immer auch ein Ort, an dem man sich aufgehoben fühlen kann - weltoffen, multikulturell und menschlich!

Dazu habt ihr alle beigetragen: Schülerinnen und Schüler, Eltern und Mitstreiter und Mitstreiterinnen der Nordringschule.

Wir wünschen euch, Ihnen und der Schule alles Gute für die Zukunft!



Angelika Bühler

und

Willi Hoff



.. doch ist es besser jetzt zu gehen, wir wollen keine Tränen  
sehen, drum lebt wohl und auf Wiedersehn!